

Milad ke 22 RSI Muhammadiyah Kendal Layani Pemeriksaan Kesehatan dan Pengobatan Gratis untuk 1000 orang

Senin, 19-02-2018



Jajaran tenaga medis dan non medis RSI Muhammadiyah Kendal berpose bersama sebelum melaksanakan bakti sosial, pengobatan gratis di desa Bangunsari, Pegeruyung, Kendal

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID -Mengambil tempat di Balai Desa Bangunsari, Pegeruyung, Kendal pada Kamis (15/2) RSI Muhammadiyah Kendal melanjutkan rangkaian kegiatan Miladnya yang ke 22 yang jatuh pada tanggal 15 Januari lalu.

Kali ini Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) yang bergerak di bidang kesehatan tersebut melakukan bakti sosial, yaitu pemeriksaan kesehatan warga desa Bangunsari dilanjutkan dengan pengobatan gratis.

Koordinator bakti sosial pengobatan gratis, dr Yusuf Syahputra Siregar mengatakan pengobatan dilakukan sebagai bentuk kepedulian RSI Kendal kepada masyarakat yang kurang mampu dalam menjaga kesehatan.

" Kami dari RSI bersillaturrahmi dan membantu kepada masyarakat yang menurut kami kurang mampu untuk kami bantu di bidang pemeriksaan kesehatan beserta pengobatannya secara gratis " kata Yusuf.

Menurut beliau sebelumnya pihak panitia telah melakukan pendaftaran kepada warga yang ingin memeriksakan kesehatannya dan ternyata mendapat apresiasi yang baik oleh warga dan pemerintah setempat.

" Jumlah warga Bangunsari ada 6000 lebih, kami batasi jumlah pendaftar hanya sampai 1000 an " imbuhnya.

Untuk melayani warga yang akan memeriksakan kesehatannya pihak RSI menerjunkan sebanyak 22 tenaga

" Kami menurunkan 4 dokter umum, 7 perawat, 2 tenaga apoteker, 3 analis, dan dibantu 3 security, serta 3 driver " jelas Yusuf.

Dikatakan pula, selain RSI Muhammadiyah Kendal melakukan misi kemanusiaan, juga melakukan marketing.

" Ternyata warga Bangunsari berobatnya ke RSUD Suwondo, dan diharapkan dengan kegiatan ini RSI Muhammadiyah akan lebih dikenal dan dekat sebagai tempat pemeriksaan dan pengobatan warga Bangunsari. Kami juga akan mengenalkan jenis – jenis pelayanan yang ada di RSI Muhammadiyah Kendal " ungkapny.

Adapun jenis pemeriksaan kesehatan yang dilakukan adalah pemeriksaan secara umum, dan keluhan – keluhan masyarakat, seperti hipertensi, asam urat, dan gula darah.

Direktur RSI Muhammadiyah Kendal, drg H. Ibnu Darmawan, M.Kes yang turut hadir dalam kegiatan tersebut mengatakan bakti sosial ini sebagai wujud syukur RSI dan amal sholeh dalam ulang tahunnya yang ke 22.

" RSI sebagai milik Muhammadiyah telah diberi kesempatan kepada warga Bangunsari untuk membantu pemeriksaan kesehatan gratis " katanya.

Ibnu Darmawan berharap dengan kegiatan ini akan terbangun hubungan yang baik antara warga Bangunsari dengan RSI Kendal.

" Kami siap merawat dan mengobati ibu dan bapak jika sakit dan di rawat di RSI Muhammadiyah Kendal " ujarnya.

Beliau berharap warga Bangunsari bisa memanfaatkan bantuan pemerintah yaitu BPJS bisa dimanfaatkan untuk pemeriksaan kesehatan di RSI.

Kegiatan bakti sosial tersebut ternyata memberi manfaat kepada warga setempat, seperti yang dituturkan oleh Sudarti (70) warga RT 1 RW 1

" Keluhan saya pada gula darah dan kolesterol, dan alhamdulillah telah diperiksa dan diberi obat " katanya. Nenek dari 4 cucu tersebut berharap dengan pemeriksaan dan pemberian obat ini kondisi kesehatannya akan lebih baik.

" Insya Allah dengan pemeriksaan ini saya akan lebih baik kesehatannya "

Sedikit berbeda dengan Fahrozi (74) RT 6 RW 2 yang mengaku sudah beberapa bulan mengalami sakit maag dan belum sembuh.

* Setiap bulan sekali saya kontrol ke RS Soewondo Kendal * katanya.

Beliau terkesan dengan adanya kegiatan yang diselenggarakan RSI di Balai Desa Bangunsari.

* *Timbang berobat adoh – adoh, cukup ning balai desa miki mawon, gratis * ujarnya. (Dyah Anggraeni/MPI Kendal)*